
３月１１日の委員長意見案に対する意見 

池田 靖彦 

 
 
・17 センチの効果を誤差の範囲等、もってのほか河田委員の意見にもっと耳を傾けてほし

い。 
 
・近年の気象状況は、地球の温暖化の影響で豪雨や大渇水が多発している。、100 年に一回

発生されるという頻度を平均して 80年人間が生きるとすれば半分ぐらいの頻度として単純

計算しているが、続けて 2 年計画規模を超えて流れた吉野川がある事を知ってから言って

ほしい。 
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